

## **SACACORCHOS**

- Movimiento Ciudadano inició una campaña que seguramente concluirá con la designación de su candidato presidencial a finales de este mes, pero -de acuerdo a señalamientos que se hacen en redes sociales-, esto tiene características bastante particulares.
- De inicio, se denuncia que hay un esfuerzo pagado en redes sociales para posicionar los mensajes de dicha fuerza política, algo en lo que ya tienen experiencia.
- Además, se siguen barajando opciones para la nominación del abanderado naranja, ya sea Jorge Álvarez Maynez o el propio Dante Delgado, aunque algunas versiones apuntan a un regreso de Samuel García.
- También volver a utilizar la figura de Yuawi, el niño que hace años atrajo la atención para el partido es parte del esfuerzo.
- Pero lo que es un hecho es que las expectativas para el partido naranja han ido a la baja, a pesar del discurso de "nueva política" que enarbolan en esta época electoral, algo que se confirmaría si terminan con un candidato que provenga del PRI.